
Ergebnis-Protokoll der Mitgliederversammlung vom 20.09.2012 
 

Ort: Kita St. Jürgen, Bahnhofstraße 1, 25358 Horst 

 

Beginn: 20.10 Uhr 

 

Anwesend: siehe Teilnehmerliste 

 

Nach der Begrüßung durch die 1. Vorsitzende Frau Christina Altenburg-Knappe wurde zur 

Tagesordnung übergegangen. 

 

TOP 1 Formales 
Frau Christina Altenburg-Knappe wurde zur Versammlungsleiterin und Frau Dörte Kröger 

zur Protokollführerin gewählt. Es erschienen 11 stimmberechtigte Mitglieder. Somit stellte 

Frau Altenburg-Knappe die satzungsgemäße Berufung und die Beschlussfähigkeit der 

Versammlung fest. Die Tagesordnung liegt vor und wurde bei der Einladung zur 

Versammlung den Mitgliedern mitgeteilt. 

Das Protokoll der Mitgliederversammlung vom 29.09.2011 wurde von der 2. Vorsitzenden 

Frau Bernadette Horns verlesen und von den anwesenden Mitgliedern verabschiedet. 

 

TOP 2 Berichte 
Der Jahresbericht wurde von Frau Altenburg-Knappe folgendermaßen vorgelesen: 

 

August 2011: Es hatten sich die Vorstandsmitglieder des Vereins auf den Elternabenden der 

einzelnen Kita-Gruppen  vorgestellt und um neue Mitglieder geworben.     

September 2011: Auf der alljährlichen Mitgliederversammlung wurden die 

Vorstandsmitglieder Marion Andrews, Claudia Tantzen und Bettina Gerteis verabschiedet. 

Neu gewählte Vorstandsmitglieder sind Karina Pieper als 1. Kassenwartin und Wayca 

Bargmann als 2. Kassenwartin.Christina Altenburg-Knappe übernimmt auch noch den Posten  

der 1. Vorsitzenden. 

Oktober 2011: Die erste Vorstandssitzung mit neuer Besetzung fand statt. Mit einem Aushang 

im Kindergarten wurde nochmals die Sammelaktion „Meike der Sammeldrache“ vorgestellt. 

November 2011: Einige Bestellungen für die Kita-Gruppen sind eingetroffen: die 

Schneeflockengruppe erhielt einen neuen Rucksackwagen, die Mondgruppe einen Teewagen, 

Sitzpolster sowie sog. Regenbogen-Glitzersteine, die Regenbogen- und Sternengruppe 

erhielten einen neuen Teppich für ihren Flur.  

Dezember 2011: Bei „Meike der Sammeldrache“ wurden die angesammelten Punkte eingelöst  

und die Klanginstrumente Boomwhakers sowie 3 Bücher für die Bücherei des Vereins 

bestellt. Die 8. Ausgabe des Kita-Blatt Sonnenschein erschien. Auf dem alljährlichen 

Weihnachtsbasar des Kindergartens gab es wieder einen Infostand. Zum Weihnachtsfest gab 

es ein Weihnachts- und Infoschreiben für die Mitglieder und erstmals auch für die 

Anzeigenkunden. 

Januar 2012: Der Themenabend wurde durch den Vorstand vorbereitet. Die Edeka-Stiftung 

gab nach mehrmaligem Bewerben durch den Verein endlich die Zustimmung zum Aufbau 

eines Hochbeetes auf dem Kita-Gelände. 

Februar 2012: Es fand ein Themenabend am 01.02. statt. Der Kinder- und Jugendtherapeut 

Thomas Rupf referierte zum Thema „Machtkämpfe der Kinder“. In der Vorstandssitzung 

liefen die Planungen zum Müll sammeln und für den Theater-Nachmittag.  

März 2012: Wir beteiligten uns wieder an der Aktion Saubere Landschaft, leider mit sehr 

wenig Resonanz trotz gemeinsamem Aufruf in der Grundschule Op de Host, dem Kinderhaus 



Sommerland sowie dem AWO-Kindergarten. Der Vorstand fertigte die Aushänge für den 

Theater-Nachmittag. 

April 2012: Das Hochbeet der Edeka-Stiftung wurde aufgebaut. Außerdem liefen die 

Vorbereitungen für den Theaternachmittag, so wurden Helferlisten ausgehängt und die Presse 

informiert. Außerdem wurden erste Ideen für das Mitwirken beim Erntedankfest gesammelt. 

Mai 2012: Der Verein lädt zum Theaternachmittag ein. Bei bestem Wetter gab es ein 

Mitmach-Theaterstück über Piraten auf Schatzsuche. Ein gelungener Nachmittag mit sehr 

guter Resonanz. Die Zeitungs-AG fertigte die 9. Ausgabe des Kitablatt Sonnenschein, welche 

im Juni 2012 herausgegeben wurde. Höhepunkt der 9. Ausgabe war der Malwettbewerb, zu 

dem das Redaktionsteam aufgerufen hatte. 

Nach einem ereignisreichen Jahr ging der Verein in die Sommerpause. 

 

 

Als nächstes bat die Versammlungsleiterin die 1. Kassenwartin Frau Karina Pieper, den 

Kassenbericht des abgelaufenen Geschäftsjahres vorzulesen. Dieser sieht wie folgt aus: 

 

 
   Einnahmen 2011/2012 

   
1. Mitgliederbeiträge 432,00 €  
2. Div. Spenden für die Kita  331,34 €  
3. Zweckgebundene Spenden 0,00 €  
4. Umsatzbeteiligung Sammelaktionen 
    Bücher; Fotos; Spielzeug; Basteln 310,00 €  
5. Feste/Spende Gesamtsumme 1.172,62 €  
5.1 Laternenfest  17,02 € 
5.2 Weihnachtsbasar 2011  1.072,40 € 
5.3 Weihnachtsbasar 2012  -61,09 € 
5.4 Spende Affeldt  144,29 € 
6. Vergütung Leerpatronen/Mahngeb. Bücherei 0,00 €  
7. Anzeigenverkauf Kitablatt Sonnenschein 1.300,00 €  
   

 3.545,96 €  

   
Ausgaben 2011/2012   
   
1. Gerichts- und Notarkosten 28,68 €  
2. Internetgebühren 35,88 €  
3. Verwaltungskosten 
Auslagen Schriftführer; Bücherei; Kopierkosten 

26,99 € 
 

4. Bankgebühren 30,30 €  
5. Zuwendungen MA Kindergarten 14,17 €  
7. Ausfahrten der Kindergartengruppen 780,06 €  
8. Druckereikosten 
    Flyer; Kitablatt Sonnenschein 

681,06 € 
 

9. Themenabend 166,00 €  
10. Mitmachnachmittag 181,99 €  
11. Aktion Müllsammeln 1,89 €  
12. Spieleteppich 256,66 €  
13. Dreierreck 586,38 €  
14. Teewagen Mondgruppe 65,98 €  
15. Nestschaukel Krippengruppe 862,75 €  
16. Regenbogensteine Mondgruppe 359,95 €  
17. Rucksackwagen Schneeflocken 338,52 €  
   

 4.417,26 €  

   
Saldo aus Einnahmen -871,30 €  



   
Kontostand per Vorjahresabschluss 4.972,83 €  
   
Summe 4.101,53 €  
Kontostand 31.07.2012 4.101,53 €  

 

Die Kassenwartin wies die Anwesenden darauf hin, dass seit Januar 2012 keine 

Kontogebühren mehr anfallen.  

 

Am 06.09.2012 wurde von den Kassenprüfern Frau Ulrike Mohr und Herr Nikolaus Gerteis 

die Kasse geprüft. Es wurde die Kasse ordnungsgemäß geführt. Herr Nikolaus Gerteis hat 

alles für richtig erklärt. 

 

Anschließend beantragte Frau Claudia Tantzen die Entlastung des gesamten Vorstandes. Die 

Versammlungsleiterin fragte die Anwesenden, ob geheime Wahl gewünscht wird. Es gab 

keine Meldungen, demnach gibt es eine offene Wahl.  

Der Antrag wurde daraufhin einstimmig angenommen. 

 

 

TOP 3 Wahlen 

 

Es stehen zur Wahl: 

 

1. und 2. Vorsitzender 

1. und 2. Kassenwart 

1. und 2. Schriftführer  

  

2 Kassenprüfer 

 

Die Versammlungsleiterin stellte die Frage nach offener oder geheimer Wahl, die Anwesenden 

wünschten eine offene Wahl.  

 

Frau Christina Altenburg-Knappe steht nicht mehr zur Wahl und gibt ihre Posten ab. 

 
Folgende Mitglieder stehen nach einigen Beratungen zur Wahl: 

 

Frau Bernadette Horns:   1. Vorsitzende 

Frau Gudrun Westphalen: 2. Vorsitzende 

 

Frau Karina Pieper:       1. Kassenwartin 

Frau Wayca Bargmann:   2. Kassenwartin 

 

Herr Christian Wilsch  1. Schriftführer  

Frau Dörte Kröger:  2. Schriftführerin 
  

Herr Nikolaus Gerteis:  1. Kassenprüfer 

Frau Susanne Wußling:    2. Kassenprüferin 

 

 

Es wurde sodann wie vorstehend genannt einstimmig per Handzeichen gewählt. 

             

 



Die Vorstandsmitglieder sowie die Kassenprüfer nahmen die Wahl an. 

 

 
 

TOP 4 Sonstiges 
 

Es wurde über die Verteilung  von Vereinsgeldern abgestimmt. 

Die schon eingebaute Markise der Sternengruppe wird mit 700, 00 € bezuschusst. Frau 

Steenbock aus der Regenbogengruppe wünscht  sich einen neuen Rucksackwagen. Ebenfalls 

werden Musikinstrumente gewünscht. 

 

Außerdem liegt ein Schreiben von Frau Böhe vor über die Neugestaltung der Spielanlage für 

die Krippengruppe. Da der Kostenvoranschlag der Fa. Kassel mit über 5000,00 € sehr hoch 

ist, soll der genaue Ablauf der Neuanlage bei einem Jour Fixe mit Frau Böhe besprochen 

werden. Es gab keine Angabe zur finanziellen Beteiligung. 

 

Die Versammlungsleiterin sprach anschließend das Laternenfest der Kita an. Es wurde 

diskutiert, ob der geänderte Ablauf von den Eltern begrüßt wird.  Insgesamt sei es schade, 

dass man nicht mehr als gesamter Kindergarten feiern kann, aber für die kleineren –sprich 

Krippenkinder – sei es bestimmt angenehmer und auch insgesamt gemütlicher. 

 

Frau Claudia Tantzen fragte an, ob eine Beteiligung am Weihnachtsbasar durch bestimmte 

Aktionen des Vereins für die Kinder möglich wäre, um auch genügend Besucher in den 

Räumen der Kita zu erwarten. Angedacht wären kleine Bastelarbeiten oder auch das Vorlesen 

von Weihnachtsgeschichten. Der Vorschlag von Frau Tantzen wurde dankend angenommen. 

Einzelheiten sollten in der nächsten Vorstandsitzung erarbeitet werden.  

 

Es gab keine weiteren Anträge oder Wünsche. 

 

Frau Altenburg-Knappe beendet die Mitgliederversammlung um 21.40 Uhr. 

 

 

 

 

 

 

D. Kröger                                                                     Christina Altenburg-Knappe 

Protokollführerin                                                          Versammlungsleiterin 

 

 

 


